

13 Notre Mission

On agit avec nos qualités et nos défauts. Il existe des croyants brillants, et des croyants ternes ; il y a des croyants effacés, et ceux bien en vue... Mais le Royaume du Père ne se construit pas sur des performances. Ce n'est pas une question de résultats, on ne le cherche pas.

Il y a des gens qui se défoncent dans de si nombreux pays depuis si longtemps,. Ils ont été parfois même persécutés, ils sont souvent bafoués, ignorés. Certains ont été torturés et tués. Ils annonçaient le Royaume de l'Amour avec une extraordinaire fulgurance. Nous voulons voir le Royaume du Père avancer... Mais il est caché dans un long mûrissement, Il se trouve dans cette intériorité en profondeur et primordiale. Par la prière et l'action, en s'occupant des plus pauvres. Nous devons semer sous le ciel bleu comme sous la tempête et le Père fait le reste.